

10. März 2017

Ansprechpartner

Florian Tholey
Metropolregion Rhein-Neckar
GmbH

Telefon

+49 621 12987-43

Email

florian.tholey@m-r-n.com

Verantwortungsvolles Ehrenamt: Dr. Tilman Krauch neu im Vorstand des Vereins Zukunft Metropolregion Rhein-Neckar

Bei der Mitgliederversammlung des Vereins Zukunft Metropolregion Rhein-Neckar wurde gestern Abend Dr. Tilman Krauch (55) als neues Vorstandsmitglied vorgestellt. Der promovierte Chemiker gehört seit Oktober 2014 dem Vorstand der Freudenberg SE (Weinheim) an. Als Vertreter der Wirtschaft wird Krauch seinen Erfahrungsschatz künftig auch in die Weiterentwicklung der Rhein-Neckar-Region einbringen.

„Ich freue mich sehr über das persönliche und ehrenamtliche Engagement von Tilman Krauch, das zugleich auch ein klares Bekenntnis des Unternehmens Freudenberg zu Rhein-Neckar ist“, sagt Luka Mucic, Vorstandsvorsitzender des Vereins Zukunft Metropolregion Rhein-Neckar.

Der Verein Zukunft Metropolregion Rhein-Neckar hilft der Region beim Aufbau einer eigenen Identität und beim Ausschöpfen ihrer Potenziale. Der 16-köpfige Vereinsvorstand bildet dabei die Plattform für den strategischen Dialog zwischen Wirtschaft, Wissenschaft und Politik. Freudenberg ist bereits seit 1992 Vereinsmitglied (damals noch Rhein-Neckar-Dreieck e.V.) und unterstützt darüber hinaus die Arbeit der Metropolregion Rhein-Neckar GmbH.

Dr. Tilman Krauch folgt auf Dr. Jochen Keysberg. Keysberg schied im September 2016 aus dem Vorstand der Bilfinger SE (Mannheim) aus und legte in diesem Zusammenhang auch sein Mandat im Vorstand des Vereins Zukunft Metropolregion Rhein-Neckar nieder.

Zum Verein Zukunft Metropolregion Rhein-Neckar:

Der Verein Zukunft Metropolregion Rhein-Neckar wurde 1989 als Rhein-Neckar-Dreieck e.V. gegründet. Zweck ist die Förderung der Rhein-Neckar-Region. Hierzu initiiert und unterstützt der gemeinnützige Verein Projekte insbesondere in den Bereichen Sport, regionale Identität, Kultur und bürgerschaftliches Engagement. Zudem stärkt er das Miteinander der Akteure über fachliche, organisatorische und regionale Grenzen hinweg. Der 16-köpfige Vereinsvorstand unter Vorsitz von Luka Mucic (Mitglied des Vorstands der SAP SE) ist Plattform für den strategischen Dialog zwischen Wirtschaft, Wissenschaft, Politik und Verwaltung. Derzeit zählt der Verein rund 750 Mitglieder aus allen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens. Die Geschäfte führen Kirsten Korte und Dr. Christine Brockmann.

Vorstand ZMRN e.V. (Stand März 2017)

Luka Mucic

Vorsitzender

(im Vorstand seit April 2014)

Mitglied Vorstand SAP SE

Stefan Dallinger

stellv. Vorsitzender

(im Vorstand seit Oktober 2015)

Landrat Rhein-Neckar-Kreis

Vorsitzender Verband Region Rhein-Neckar

Irmgard Abt

(im Vorstand seit Oktober 2015)

Präsidentin Industrie- und Handelskammer Rhein-Neckar

Matthias Baaß

(im Vorstand seit März 2012)

Bürgermeister Stadt Viernheim

Prof. Dr. Bernhard Eitel

(im Vorstand seit Juni 2008)

Rektor Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg

Albrecht Hornbach

(im Vorstand seit Januar 2009)

Präsident Industrie- und Handelskammer für die Pfalz

Dr. Tilman Krauch

(im Vorstand seit Dezember 2016)

Mitglied Vorstand Freudenberg SE

Dr. Peter Kurz

(im Vorstand seit Oktober 2007)

Oberbürgermeister Stadt Mannheim

Dr. Eva Lohse

(im Vorstand seit April 2006)

Oberbürgermeisterin Stadt Ludwigshafen am Rhein,

Hans Georg Löffler

(im Vorstand seit Januar 2016)

Oberbürgermeister Stadt Neustadt an der Weinstraße

Dr. Georg Müller

(im Vorstand seit April 2010)

Vorstandsvorsitzender MVV Energie AG

Dr. Ursula Redeker

(im Vorstand seit Oktober 2015)

Sprecherin der Geschäftsführung Roche Diagnostics GmbH

Theresia Riedmaier

(im Vorstand seit April 2013)

Landrätin Kreis Südliche Weinstraße

Bert Siegelmann

(im Vorstand seit April 2006)

Geschäftsführer Rhein-Neckar-Fernsehen GmbH

Margret Suckale

(im Vorstand seit Mai 2011)

Mitglied Vorstand BASF SE

Dr. Eckart Würzner

(im Vorstand seit Oktober 2007)

Oberbürgermeister Stadt Heidelberg